

Nueve amigas diseñan la camiseta para correr la traca en las Fiestas Mayores

22/08/2023



El Grupo Matices ha sido el encargado de diseñar la camiseta | J.C.

Encarni Romero, Paca Maestre, Loli Bernabéu, Lucía Moreno, Pilar Guitiérrez, Magdalena Navarro, M^a Luisa Jover, Isabel Arráez y Pepita Gran han sido las diseñadoras de la camiseta para correr la traca de este año. Las nueve mujeres forman el Grupo Matices desde el año 2004 y desde entonces “hemos hecho numerosas exposiciones”, han explicado desde el Grupo a *Valle de Elda*.

Matices envió la solicitud para diseñar la camiseta de correr la traca “en el año 2018, en ese mismo momento nos contestaron diciendo que aprobaban nuestra

solicitud, pero no fue hasta octubre del año pasado cuando nos dijeron que nos pusiéramos a hacer el diseño”.

Las nueve mujeres hicieron decenas de diseños, pero al final se quedaron “con el que representaba lo más significativo. Este dibujo muestra las torres de la iglesia de Santa Ana, un globo, paraguas, la traca y las personas”.

Por el momento aún no tienen claro quién será la encargada de encender la traca porque “es algo que pensaremos ese día, pero sin duda estaremos todas

juntas como si lo hiciéramos a la vez”.



Además de este diseño se ha elegido otro de estas nueve

mujeres para la cartelería de las fiestas | J.C.

El Grupo Matices no solo ha diseñado la camiseta para estas Fiestas Mayores que se celebrarán el 8 y 9 de septiembre, sino que también **“utilizarán uno de nuestros diseños para la cartelería**. Además, ese diseño está dividido en nueve pedazos que nos representa a nosotras nueve”.

Desde este grupo de amigas animan a todos los eldenses a que **“acudan masivamente y que no se vayan a las playas porque estas fiestas hay que disfrutarlas, son parte de nuestra tradición”**.

Los puntos de venta de la camiseta son Ictis, La guerrilla, Cáritas y Bar Cecilio.